



南条っ子

南条小学校だより

教育目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条っ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

令和5年2月3日発

第46号



校内カルタ大会

1月23日から27日までの間、校内カルタ大会が行われました。札を覚えている児童と覚えていない児童の勝負では、明らかに差が見られ、上の句を聞いた瞬間に札を取られてしまい、何もできずに終わってしまうこともありました。また、百人一首の札をしっかりと覚えている児童同士の試合は、見ていても「すごい」と感じました。暗記力、記憶力が優れている年齢ですから、まずはしっかりと覚えてほしいと思います。60首、100首を覚えた児童には、校長室で「百人一首認定証」を渡し、表彰します。(多くの児童を表彰したいです。)



何かに挑戦するとき、最初から簡単にできるものではありません。最初はできなくても、失敗しても、目標に向かってあきらめずに取り組むことが大切です。頑張った結果、できるようになったという経験をたくさんしてほしいと思いますし、最終的に思っていたような結果が出ない場合でも、その努力は十分に褒められることだと思います。

雪遊び(1年生、なかよし・ひまわり学級、3年生)

1月31日(火)は1年生となかよし・ひまわり学級、2月1日(水)は3年1組、2月2日(木)は3年2組の児童が、校庭で雪遊びをしました。先週からたくさんの雪が降り、除雪していただいた雪が、遊具と外トイレの間に大きな山のように積まれています。その山をそりで滑り下りたり、校庭の雪の上で寝転んだりするなどして、思い思いに楽しみました。たくさんの笑顔を見ることができました。



おもちゃランド(2年1組、1年1組)

2月1日(水)、2年生が手作りしたおもちゃで、1年生が遊びました。1年生の時にはもてなされる立場だった2年生が、今回はおもてなしをする立場になり、1年生に楽しんでもらおうと一生懸命に頑張りました。1年生が楽しむ様子を見て、2年生もうれしい気持ちになったのではないかと思います。 ※2年2組と1年2組は、2月8日(水)に行う予定です。



読み聞かせ(3・4・5年生)

2月2日(木)、図書ボランティア(ブックマザーズ:ブックマ)による3、4、5年生を対象にした読み聞かせがありました。久しぶりの読み聞かせで、みんな真剣に話を聴いており、とても楽しい時間を過ごすことができたようです。ブックマのみなさん、ありがとうございました。



今回は、2月9日(木)に、1、2、6年生、なかよし・ひまわり学級で行われる予定です。



3年1組

3年2組

4年1組

4年2組

5年1組

5年2組

【今日は2月3日、節分】

節分は昔、立春、立夏、立秋、立冬の前日に、年4回行われていたそうです。立春は今で言う正月にあたり、その前日である節分は大晦日とされていました。そのため、春の節分は今年までの厄を払って良い新年を迎える、1年のはじまりの行事として親しまれていたそうです。節分の習慣と言えば、豆まきをしたり、恵方巻き(今年の恵方は南南東のやや南だそうです)を食べたりするのが有名です。たくさんの幸せがもたらされると良いですね。